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請問各位，對第 1 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 2 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 3 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 4 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 5 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 6 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 7案有無異議？本案有文字修正，倒數第三行之「爰要求……」修正為：「爰

要求於台灣中油公司二個月內提出配套方案（含現有佔住戶對弱勢照顧方案、現有宿舍回收後

之應用方案）後，始得進行催遷作業，並與高雄市政府協商提出都更計畫，配合高市經貿及宜

居城市政策。」請問各位，有無異議？（無）無異議，修正通過。 

請問各位，對第 8 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 9 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 10 案有無異議？ 

請台糖公司陳董事長說明。 

陳董事長昭義：主席、各位委員。關於本案，精神的部分，我們同意。但是，主體要調整一下，所

以，我建議將第一句修正為：「鑒於法院已裁定原武智資產需點交予糖協」，所以主體是原武

智移交給糖協。之後的文字改為：「目前糖協在高雄市橋頭新市鎮有近百筆土地。請台糖公司

協助糖協於三個月內儘速提出針對橋頭新市鎮土地利用之計畫，並與高雄市政府協力帶動地區

建設與繁榮。」因為主體還是糖協。 

主席：第 10 案照以上建議文字修正通過。 

請問各位，對第 11 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 12 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 13 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 14 案有無異議？ 

請國營會吳副主任委員說明。 

吳副主任委員豐盛：主席、各位委員。建議將第一句的「訂定」修正為：「核定」，因為該協助執

行要點係由台電自己訂定，然後報經濟部核定，所以只需修正這兩個字即可，其他的文字沒有

問題。 

主席：第 14 案照以上建議文字修正通過。 

請問各位，對第 15 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 16 案有無異議？ 

請經濟部陳主任秘書說明。 

陳主任秘書怡鈴：主席、各位委員。第 16 案建議做簡單文字修正，方才也已經向提案人王惠美委

員報告過，即倒數第二行的「提案要求經濟部於 2 個月內」修正為：「提案要求經濟部會同環

保署於 2 個月內」，因為空污的中央主管機關為環保署。 
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主席：第 16 案照以上建議文字修正通過。 

請問各位，對第 17 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 18 案有無異議？ 

請經濟部陳主任秘書說明。 

陳主任秘書怡鈴：主席、各位委員。第 18 案第二行的「應該安排」建議改為：「建議安排政府」

，剛才已經向提案人張委員報告過，也已獲同意。 

主席：第 18 案照以上建議文字修正通過。 

請問各位，對第 19 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 20 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 21 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 22 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 23 案有無異議？ 

請法務部檢察司王主任檢察官說明。 

王主任檢察官盛輝：主席、各位委員。法務部是行政單位，所以，這部分主體應該是給偵查機關。 

主席：也就是第二行及第三行的「法務部」均改為「偵查機關」，是嗎？ 

王主任檢察官盛輝：因為法務部是檢察行政。 

主席：好。第 23 案照以上建議文字修正通過。 

臨時提案現均已處理完畢，繼續進行詢答。 

請林委員俊憲質詢。 

林委員俊憲：主席、各位列席官員、各位同仁。請問部長，經濟部 4 家國營事業轉投資的公司約有

幾家？ 

主席：請經濟部鄧部長答復。 

鄧部長振中：主席、各位委員。我們馬上查一下資料。報告委員，一共是 38 家。 

林委員俊憲：去年有幾家賺錢、又有幾家賠錢？ 

鄧部長振中：報告委員，我們現在立刻查，還是今天下午把資料提供給您？ 

林委員俊憲：質詢的 8 分鐘之內可以讓你們去查，這應該不困難吧？ 

鄧部長振中：不困難。 

林委員俊憲：如果一家一家問，會不會比較快？ 

鄧部長振中：報告委員，虧損的有 10 家，有盈餘的是 28 家，其中連續三年虧損的有 5 家。 

林委員俊憲：總虧損是多少？賠了多少？賺了多少？鄧部長，既然今天的議程是國營事業的報告，

你們的報告就應該含這些資料送進來。經濟部的四家國營事業投資 38 家子公司，光資本額就投

資好幾百億元，你們要運用國家的資金投資當然要向國會報告經營績效。 

鄧部長振中：對不起！很抱歉。 

林委員俊憲：總盈餘是多少？總虧損是多少？ 

鄧部長振中：我們有這些資料，只是沒有注意到。 


